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Due	  piccioni	  con	  una	  fava:	  recinzione	  messa	  a	  nuovo	  dando	  lavoro	  agli	  individui	  in	  difficoltà	  

	  
I	  lavori	  hanno	  preso	  il	  via	  in	  sordina	  all’inizio	  del	  mese	  di	  maggio,	  ma	  da	  qualche	  giorno	  il	  risultato	  è	  sotto	  gli	  occhi	  di	  
tutti.	  Finalmente	  l’esterno	  del	  Municipio	  in	  piazza	  Unità	  d’Italia	  è	  stato	  rimesso	  a	  nuovo:	  la	  cancellata	  in	  ferro	  battuto,	  
il	   muretto	   sottostante	   e	   i	   pilastri	   sono	   come	   nuovi	   e	   di	   certo	   l’impatto	   di	   chi	   si	   reca	   nella	   sede	   comunale	   è	  
completamente	  diverso	  da	  prima.	  
«Abbiamo	  coniugato	  due	  esigenze	  pressanti	  -‐	  spiega	  il	  Sindaco	  Luca	  Marini	  sulla	  questione	  -‐:	  quella	  di	  aiutare	  alcune	  
persone	   in	  stato	  di	  bisogno	  economico	  e	  quella	  di	   rinnovare	   la	   recinzione	  del	  Comune,	  che	  versava	  ormai	  da	   troppi	  
anni	  in	  uno	  stato	  veramente	  pietoso,	  di	  certo	  non	  adatto	  all’assetto	  bello	  e	  ordinato	  che	  ci	  sforziamo	  di	  dare	  a	  questo	  
paese».	  
I	  50	  metri	  di	  cancellata	  in	  ferro	  lavorato	  a	  mano,	  che	  conta	  di	  certo	  più	  di	  un	  secolo	  di	  storia,	  sono	  stati	  accuratamente	  
scrostati	  e	  quindi	  verniciati	  con	  due	  mani	  di	  antiruggine	  e	  vernice	  da	  tre	  lavoratori	  e	  quindi	  il	  muretto,	  le	  copertine	  e	  i	  
pilastri	   sono	   stati	   rintonacati	   e	   verniciati	   a	   dovere	   dalle	   mani	   esperte	   di	   uno	   solo	   di	   questi	   tre.	  	  
Il	  tutto	  è	  stato	  possibile	  grazie	  a	  dei	  contributi	  sociali	  ricevuti	  dall’Ufficio	  di	  Piano	  per	  le	  borse	  lavoro	  	  e	  all’utilizzo	  dei	  
buoni	   voucher	   dell’INPS.	   Il	   Comune	   ha	   dunque	   preso	   l’occasione	   per	   cogliere	   i	   classici	   due	   piccioni	   con	   una	   fava:	  	  
«Sono	  diverse	  le	  persone	  in	  stato	  di	  bisogno	  urgente	  che	  ci	  chiedono	  un	  aiuto	  -‐	  conclude	  il	  Sindaco	  -‐,	  e	  sia	  noi	  che	  loro	  
preferiamo	  prestazioni	  lavorative	  all’erogazione	  di	  semplici	  sussidi.	  E’	  cosa	  ben	  diversa	  avere	  la	  possibilità	  di	  lavorare	  
per	  guadagnarsi	  da	  vivere	  che	  semplicemente	  chiedere	  un	  contributo:	  speriamo	  soltanto	  che	  la	  ripresa	  dell’economia	  
sia	  davvero	  vicina	  perché	  i	  casi	  di	  questo	  tipo	  sono	  in	  costante	  aumento».	  
	   	  	  
	  
	  
	  


